
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １５ 質問議員 木 谷 和 栄 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 空き家の現状と空き家対策について 

 

⑴ 空き家の実態について。 

 

⑵ 空き家解体後の跡地の固定資産税について、解体前の税額と同様に減免する制 

度を創設せよ。 

 

 ⑶ 市民に対して、空き家バンクの利用促進と空き家バンクのさらなる充実を。 

 

 

２ 市施設の高圧受電設備の故障による停電の原因と対応について 

 

 ⑴ 市が管理する学校施設（小学校、中学校、保育園など）の高圧受電設備の管理 

体制はどのようになっているのか。市の担当部署と連携する工事関係業者等との 

体制確認は。 

 

 ⑵ 事故発生から復旧に至るまでの所要時間の取決めは、どのようになされたか。 

ふだんから万が一の事故に備え、訓練の状況は。 

 

 ⑶ 受電設備の保安体制を問う。（保安体制と点検実施状況を問う。） 

 

 ⑷ 翌２日間の休校で、授業の遅れと保護者への説明はどのように行ったか。 

 

 

３ 国道８号の拡幅計画の進捗を問う 

 

 ⑴ 国道８号の拡幅計画の進捗状況を問う。 

 

 ⑵ 東明小学校の通学路に指定されている地下道の拡幅と安全確保を国に要望せ 

よ。 
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